

Patroli Sambang Wilayah: Wujud Kepedulian Babinsa terhadap Keamanan Warga

Wanto - SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 8, 2024 - 19:17



Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian Serda Sutrisno melaksanakan patroli dan sambang warga

Surabaya, – Sebagai bagian dari upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah binaan, Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian Serda Sutrisno melaksanakan patroli dan sambang warga. Kegiatan ini berlangsung di Balai RT 3 RW 3, Jalan Kalasi, Kelurahan Krembangan Utara, Kecamatan Pabean Cantian, pada Sabtu (7/12) malam.

Kegiatan patroli sambang ini bertujuan untuk mendekatkan aparat keamanan dengan masyarakat setempat. Dalam kegiatan tersebut, Serda Sutrisno tidak hanya melakukan pemantauan langsung terhadap situasi dan kondisi lingkungan, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga untuk aktif menjaga keamanan melalui kegiatan ronda malam di pos kamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Serda Sutrisno menegaskan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan warga dalam menjaga stabilitas lingkungan. "Keamanan lingkungan bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga tanggung jawab bersama. Dengan ronda malam yang aktif, kita bisa mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, seperti pencurian atau gangguan lainnya," ujarnya.

Selain itu, dalam kesempatan ini, Babinsa juga memanfaatkan waktu untuk berdialog dengan warga, mendengarkan masukan, serta memberikan solusi atas berbagai masalah keamanan yang mungkin timbul. Interaksi ini menunjukkan komitmen Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat.

Kegiatan seperti ini mendapat respons positif dari warga setempat. Mereka menyampaikan apresiasi atas perhatian dan kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat. Salah satu warga, Pak Suwandi, mengatakan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya kunjungan Babinsa. Kehadiran mereka memberikan semangat bagi kami untuk lebih aktif menjaga lingkungan."

Melalui patroli sambang ini, diharapkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik, sehingga wilayah Pabean Cantian tetap terjaga dari ancaman gangguan keamanan. Babinsa juga berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman di setiap kesempatan.